

El lunes comienzan las clases en los centros educativos

La CV36 no estará abierta a la circulación hasta el 18 de noviembre

Continúa el amplio operativo de búsqueda de desaparecidos, sin resultados hasta el momento

La cifra de pernoctaciones en el Pabellón de reducen a 86 y se han ofrecido 103 cenas.

Torrent, 08/11/2024.- En la décima sesión del Centro de Coordinación Operativa Municipal (CECOPAL) del Ayuntamiento de Torrent, celebrada el 7 de noviembre de 2024 (y formada por los miembros del equipo de gobierno, miembros de Policía Autonómica, Nacional y Local, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, UME, gerente de Aigües de l'Horta y técnicos del Ayuntamiento), se presentó un informe detallado sobre las operaciones de emergencia y apoyo a la ciudadanía, tras las graves inundaciones ocasionadas por la DANA. A continuación, un resumen de las principales áreas tratadas:

CV36

La alcaldesa se ha puesto en contacto con la Secretaría Autonómica de Infraestructuras que ha comunicado, que la apertura de la CV36 no estará abierta a la circulación hasta el 18 de noviembre.

Apertura Centros Educativos

Se está llevando a cabo el preparativo de la apertura de los centros educativos el lunes próximo.

Desde Consellería se va a tratar que las Rutas escolares sean consideradas servicio especial para poder pasar por vía reservada.

El ayuntamiento se puso a disposición de la Generalitat para agilizar las aperturas de los accesos. Policía Local sigue localizando a los propietarios de los vehículos perdidos para indicar su estado y localización.

Movilidad

El Instituto cartográfico de la GV dispone de un visor con carreteras que al superponerlo con la de al ayuntamiento se puede comprobar el estado de carreteras y accesos. Se va actualizando y se puede comprobar las vías que se van abriendo según se van limpiando.

Seguridad Ciudadana

La Policía Local sigue reorganizando el tráfico dentro de la ciudad. Desde el miércoles la ciudad presenta una total normalidad. Se colocaron balizas con agua para que no se desplazaran.

Se refuerza la seguridad en las zonas de almacenamiento y reparto de alimentos para evitar robo y pillaje. Ha disminuido drásticamente por el aumento de la vigilancia.

El Operativo de vigilancia de noche se compone de: dispositivo de Policía Local y voluntarios; junto con agentes de Policía Nacional. Y otras unidades como la UIP de policía nacional.

A partir del lunes a las 19:00 horas se suma dispositivo con carácter voluntario de Andrax que se aloja en Anabel Medina: con 4 efectivos de policía local, 4 miembros de protección civil.

La Policía Local informa de que Torrent no necesita más operativos de los actuales, se informa que otros policías locales voluntarios pernoctan en Torrent.

Operativo de búsqueda y rescate

Continúa el operativo de búsqueda de desaparecidos con un amplio dispositivo de cien miembros de UME, policías de otras ciudades, se han sumado más voluntarios especializados, drones y perros, entre otros profesionales. No se han encontrado ningún desaparecido hasta el momento.

Se ha sumado al dispositivo, un equipo de profesionales provenientes de México, El ‘equipo de Rescate de México Topos Azteca’, con amplia experiencia en este tipo de búsquedas y rescates.

Transporte público

Tenemos todos los autobuses de TorrentBus circulando con el servicio habitual más el especial (hacia el Polígono). Se solicita el aumento de la frecuencia de paso y más autobuses de la línea 170 (pueblos y Valencia), pero desde la empresa TorrentBus informan de que no hay más disponibles, ya que están todos circulando. En algún tramo, hay bastante tráfico y se tarda, una hora u hora y media en hacer el trayecto.

Protección Civil

Tareas de acompañamiento a la empresa Aigües de l'Horta para abrir los vehículos. Retirar los 18 palets de agua de la pista de atletismo. Reparten Karchers y Motobombas a otras poblaciones, solicitan acompañamiento de brigadas forestales. Se consigue contactar con el centro logístico de Picanya para cubrir necesidades y esta tarde con Paiporta.

Cruz Roja

Esta noche se han repartido 103 cenas y 86 pernoctaciones. Algunas familias se realojan en casas de familiares.

Otros auxilios: Aviso de caída domiciliaria que ha sido atendida por CR y un traslado de una caída en la vía pública y traslado al PAC.

Servicios sociales de Catarroja sospecha que dos de sus desparecidos podrían estar viviendo en el albergue. De fuera de Torrent solo queda una persona de Catarroja que venía del HG.

Cruz Roja recibe compañeros de Aspe, que acuden a Picanya y Paiporta.

Aigües de l'Horta

El abastecimiento de Torrent sigue estable. El EMSH suministra más caudal al depósito de la avenida. Respecto al resto de pozos, el agua está turbia y se está tratando antes de poner en circulación. Siguen

los análisis en diferentes puntos y se envían a la Consellería de Sanitat.

Las cubas siguen suministrando agua a los diseminados que no disponen de agua potable, hasta que se restauren las conexiones. La cuba ha llegado a todos los diseminados y ayer una empresa donó un tanque de 75.000 litros en la más alejada: Font de la Teula. Por lo tanto, habrá agua repartida tanto potable como no potable para riego.

El ayuntamiento dispone de un plan de actuación para agilizar la restauración de las conexiones con dos diseminados: Monte Real y La Pirámide.

Servicios Sociales

El centro social del Xenillet ya está limpio de barro y se valoran las obras necesarias para limpiar el ascensor el próximo lunes (contrato de emergencia). Precisa de acondicionamiento, aún tardará tiempo en limpieza general y colocación de la fibra. Se propone que el departamento de informática disponga de un módem o terminal para que puedan tener servicio de internet. Se informa de la visita de la supervisora del área.

La concejalía Servicios sociales sigue buscando soluciones habitacionales para las personas afectadas con Consellería.